

# パワフルAOMORI! 創造塾

パワフルAOMORI! 創造塾は、地域活動に係る潜在的な人材を掘り起こし、講義・演習や企画・運営を通して、地域を担う人材を育成するとともに、育成した人材相互及び地域活動に関わる関係者等のネットワーク形成を促進することを目標とした事業です。青森県を元気にしたいと考えている県民が塾生となり学びます。9月30日（土）に開催された第3回講座の様子をお知らせします。

## 講義・演習

第3回講座の講師は、株式会社トラストネットワーク青森事業部主任で青森朝日放送ディレクターの山内 さおり氏でした。

山内氏には、「地域のよさを伝えるヒント～受信者の立場から」をテーマに、よりよい情報発信の方法について、具体例をもとにわかりやすくご教授いただきました。また、ゲストスピーカーとして今別町で活動されている周布 祐馬氏、原子 慧美氏、松浦 玲佳氏から実際の地域活動についてお話をいただきました。

演習では、プレスリリースや活動をアピールするものを作成することで、どのような点に気をつけて情報発信をしていけばよいかを学びました。



## 演習（実践活動に向けて）

演習では、11月25日（土）に種差少年自然の家で行う実践活動に向けた話し合いが行われました。第2回講座で話し合われたことをもとに、何をやるか、どのような時間配分にするか、必要な物品は何かなど具体的な内容について、塾生同士で意見を出し合いました。



## 塾生の感想

### 【講義・演習】

- ・ 2時間30分では足りないくらい貴重な話を聞くことができました。
- ・ 地域活動を行う際には、メディアとのつながりも大切だと感じました。
- ・ 誰でも利用することができる情報発信の方法が意外に多くあり驚きました。
- ・ 学生団体で情報発信が課題となっていたので、学んだことを生かして情報発信をしていきたいです。
- ・ 県内の様々な場所で地域活動が行われているのを知ったので、これからは情報をしっかり受け取り、積極的に活動に参加したいと思いました。

### 【演習（実践活動に向けて）】

- ・ 塾生のみなさんと一緒に話し合うことが楽しかったです。
- ・ 限られた時間でしたが、企画がだんだんと具体的になっていき安心しました。
- ・ 短時間でも、みなさんからいろいろなアイデアが出てきてすばらしかったです。
- ・ 回数を重ねるごとに、短時間で様々なことを決めることができるようになった気がします。

